

SG Großeicholzheim/Hettingen verteidigt erfolgreich Titel bei den Badischen Ü-40 KF-Meisterschaften

AH Ü-40 Kleinfeld-Verbandsmeisterschaft Baden/ Europa-Park-Cup 2016

Am Samstag, den 16. Juli wurden beim TSV Reichartshausen der Europa-Park-Cup Ü-40-Kleinfeld, die Badische Ü-40 Meisterschaft fürr Ü-40 Mannschaften ausgetragen. Badischer Meister wollten der FC Mosbach, der FC Dilsberg, der FC 07 Heidelsheim, die SG Karlsdorf/Neuthard und Titelverteidiger SG Großeicholzheim/Hettingen werden. Im Modus "Jeder-gegen-Jeden" spielten die Teams ihren Champion 2016 aus.

Neben dem neuen Meister qualifizierten sich auch der Zweit- und Drittplatzierte für die Baden-Württembergische Ü-40 Kleinfeld-Meisterschaft am Samstag, den 17. September 2016, beim FC Karlsdorf im Fußballkreis Bruchsal.

Titelverteidiger SG Großeicholzheim/Hettingen zeigte auch in Reichartshausen wieder seine Klasse auf dem Kleinfeld und holte sich den Titel vor der SG Karlsdorf-Neuthard. Ohne Gegentor überstanden die Oldies aus Großeicholzheim/Hettingen diese Meisterschaft. Wie schon im Vorjahr, so hatte die Konkurrenz auch in diesem Jahr das Nachsehen. Nun werden die Männer der SG Großeicholzheim/Hettingen alles daran setzen um auch die Baden-Württembergische Ü-40 Kleinfeldmeisterschaft zu gewinnen. Mit den Kicker aus dem Neckar-Odenwaldkreis werden die SG Karlsdorf-Neuthard und der FC 07 Heidelsheim an den Baden-Württembergischen Ü-40 Kleinfeld-Meisterschaften teilnehmen.Â